

<https://info.nodo50.org/Masivas-marchas-contra-la-crisis.html>



# Masivas marchas contra la crisis, el capital y los recortes sociales

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 20 de junio de 2011

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

Varios cientos de miles de personas se han manifestado el domingo 19 de junio en unas 60 ciudades contra la crisis, el capital y los recortes sociales. En Madrid unas 150.000 personas se han congregado cerca del parlamento, después de que se unieran las 6 marchas que partían desde distintos puntos de la periferia, y mas tarde se ha celebrado una gran asamblea general en la Puerta del Sol. En Barcelona mas de 200.000 personas han marchado desde plaza de Catalunya hasta Pla de Palau. En Valencia 80.000, en Gijón 40.000, en Granada 20.000, en Bilbao 10.000,...

## Crónica del #19JMad: Más de 150.000 personas pasean por los alrededores del Congreso. Por AcampadaSol

A lo largo de la mañana hemos seguido las seis columnas desde el centro de medios de Acampada Sol, mapeando su situación a cada momento gracias a enlaces que nos llamaban por teléfono y tuiteaban desde varios puntos. Puedes mirar el hashtag #19JMad para ver cómo lo hemos contado colectivamente. A continuación os hacemos un resumen.

A las nueve de la mañana salía la marcha suroeste (SE) desde Leganés, con unas 2.000 personas dispuestas a caminar 15 kilómetros bajo el sol hasta llegar a Neptuno. Muchas de ellas llevaban chalecos reflectantes por las carreteras. Asimismo, numerosos grupos se han organizado para salir desde sus barrios y sumarse juntos a las seis marchas convocadas, a pie o en tren, como ha sido el caso de las asambleas de Algete y Colmenar (que han llegado en bloque al Templo de Debod). Poco después comenzaba a moverse la columna noroeste (NE), desde el corredor de Henares, y la norte (N), desde Plaza Castilla, encabezada por la pancarta “Caminemos juntxs contra la crisis y el capital”. La columna sur (S), que partía desde Getafe, inicialmente constaba de unas mil personas. Desde desde coches y balcones numerosos ciudadanos mostraban su apoyo. Unas 600 personas esperaban a la columna sureste (SE) en el Puente de Vallecas, que había salido desde la Villa con otras 2.000. Mientras, en el Templo de Debod se juntaban a las once de la mañana alrededor de 3.000, a las que se sumaban las que venían de otros barrios de la zona.

Decenas de pequeñas marchas salidas de cada barrio de Madrid se iban juntando con las columnas. Era emocionante verlas unirse, todas caminando juntas hacia el Congreso. Desde las zonas altas de la ciudad se veían llegar las columnas marchando de forma pacífica y alegre. Por el barrio Salamanca cantaban entre risas “Todos somos perroflautas” y en la avenida de América desplegaban una gran pancarta contra la privatización de lo público.

Cuando la columna SO se acercaba a Carabanchel 7.000 personas cantaban “eso, eso, eso, nos vamos al Congreso”. Momentos después, en el Puente de Toledo, se encontraban las columnas SO y O, mientras que la N crecía por Bravo Murillo. Este es el aspecto que presentaba esa columna bajando por la Castellana:

A esa hora Malasaña y Chamberí habían quedado en la Glorieta de Bilbao para pasar por Chueca y sumarse juntas en Colón. Aquí os mostramos el momento en que la N se ha juntado con la NE al grito de “el pueblo unido jamás será vencido”:

A la una y media hicimos un cálculo de todas las columnas: 30.000 personas en la del N y NE, 12.000 en la del O,

10.000 en la SO, otras 10.000 en la S y 15.000 en la SE. En total, 77.000 personas. A esto hay que añadir todas las que venían desde barrios de la zona sur del centro de Madrid (como un concurrido pasacalles que ha recorrido Lavapiés). Además, mucha gente llegaba directamente a la estación de cercanías de Atocha y las de metro de los alrededores, así como a Cibeles. De esta forma se iban llenando Neptuno y el Paseo del Prado desde las 13h, antes de que llegaran las columnas:

Otros grupos de personas intentaban bajar desde Sol por la carrera de San Jerónimo pero se encontraban con el enorme dispositivo policial que impedía acercarse a 300 metros a la redonda del Congreso, por lo que los caminos alternativos hacia el Prado (Huertas) también se iban colapsando. Muchos de quienes venían desde las columnas no han podido llegar a Neptuno, por el sur el tapón estaba a la altura del Ministerio de Sanidad, a 200 metros de la plaza, y por el norte la gente buscaba la sombra de los árboles del paseo del Prado.

Por todo ello, cotejando la información que nos pasaban nuestros enlaces con el mapa de la zona, nuestra estimación de asistencia es de más 150.000 personas. Pero nos importa poco. Lo que queremos destacar de hoy es que una vez más hemos tomado las calles con alegría y sin miedo. Para celebrarlo, sobre las 15.15 una orquesta tocaba la Novena Sinfonía de Beethoven.

Un picnic antifatiga nos ha ayudado a continuar en las calles del centro de Madrid hasta que han comenzado las diferentes asambleas de los grupos de trabajo y otras actividades. Sobre las 20h de la tarde volvemos al ágora de la Puerta del Sol para nuestra Asamblea General. Sol se mueve, el 15M no para.

Visita la crónica completa con fotos y vídeos en [madrid.tomalaplaza.net](http://madrid.tomalaplaza.net)

## Mas información

- Crónicas en Diagonal: [Madrid](#), [Barcelona](#), [Xixón](#), [Bilbo](#), [Alicante](#), [A Coruña](#), [Cuenca](#).
- [Seguimiento en Kaosenlared](#)

## Fotografías

- [Diagonal: Miles de indignados en las calles madrileñas. Fotos: Diego González, David Fernández y Luca Piergiovanni](#)
- [Nodo50: 19J en Madrid: La revolución en marcha. Fotos: Álvaro Minguito](#)

## Vídeos